

Appenzell, 20. Juli 2020

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) – www.ava-ai.ch

Köbi Neff als Grossrat in Appenzell

Im Bezirk Appenzell sind an der Urnenwahl vom 23. August 2020 drei Sitze im Grossen Rat zu besetzen. Die AVA portiert als Kandidaten Köbi Neff, Meistersrüte. Er war fünf Jahre Präsident der Schulgemeinde Meistersrüte und ist nun bereit, sich im Grossen Rat nochmals für den Kanton zu engagieren.

Köbi Neff ist gelernter Elektromonteur und hat sich erst zum Elektro-Ingenieur FH weitergebildet und dann zum Wirtschaftsingenieur an der Kaderschule St.Gallen. Er arbeitete für mehrere international tätige Industriebetriebe und nahm dabei diverse Kaderfunktionen inne. Heute ist er im Kundendienst des Unternehmens L. Kellenberger & Co. AG in St.Gallen tätig.

Der 55-jährige Köbi Neff ist verheiratet mit Annelies Sutter und hat zwei Töchter (19 und 17 Jahre alt). In seiner Freizeit verbringt er viel Zeit mit der Familie und ist gerne in der Natur. Er interessiert sich für das lokale, regionale und weltweite Geschehen sowie für andere Länder und Kulturen. Fünf Jahre lang engagierte er sich an seinem Wohnort als Präsident für die Schulgemeinde Meistersrüte. Wegen damals häufigen und teilweise längeren Geschäftsreisen im Ausland demissionierte er. Da er heute nur noch selten geschäftlich im Ausland weilt, stellt er sich nun erneut für den Dienst an der Öffentlichkeit zur Verfügung und ist bereit, sein Wissen und seine Erfahrungen im Grossen Rat einzubringen.

Die AVA empfiehlt Köbi Neff gerne zur Wahl als Grossrat in Appenzell. Geben Sie ihm Ihre Stimme, indem Sie «**Köbi Neff, Nollisweid 22a, Appenzell Meistersrüte**» auf Ihren Wahlzettel in Appenzell schreiben.